

Gurkenpaddeln im Spreewald

Ein Teil der Frauensportgruppe, des Sandersdorfer Kanu-Verein e.V., reiste am 21.04.17 nach Burg in den Spreewald, um beim Spreewaldmarathon eines der begehrten Gurkenmedaillen zu erpaddeln.

Schon am nächsten Morgen ging es gleich nach dem Frühstück los. Trotz trüben Wetters erfolgte für alle gut gelaunt, mit dem Ziel 10 km zu paddeln, um eine bronzenen „Gurke“ zu erhalten, der Startschuss am Bootshaus. Schnell war dann auch schon der erste Kontrollpunkt erreicht, den Stempel auf die Kontrollkarte und weiter ging es immer der gekennzeichneten Route nach.

Als sich gegen Mittag der Hunger meldete, verließen wir die Route, um eine Gaststätte aufzusuchen. Beim Essen haben wir dann festgestellt, dass wir uns auf der 21 km Tour befanden. Sofort waren wir uns alle einig, dass wir die Halbmarathonstrecke auch schaffen könnten, um dann die silberne „Gurke“ in Empfang nehmen zu dürfen.

Voller Kraft und frisch gestärkt paddelten wir dann nach dem Mittagstisch, mit vollem Selbstbewusstsein, die 21 km-Strecke. Dabei konnten wir die herrliche Umgebung bewundern und genießen. Obwohl dann langsam die Kräfte schwanden und die Arme schwer wurden, war die gute Laune bei allen Teilnehmern hervorragend.

Als ein Wegweiser mit der Zielkilometerangabe von 5 km auftauchte, wurden noch einmal alle Kräfte mobilisiert, bis dann nach 8 Stunden Paddeln, mit 7 Schleusen-Durchfahrten, alle wieder gut gelaunt den Start- und Zielbereich erreichten.

Bei der Siegerehrung, als jeder seine Urkunde und Medaille überreicht bekam und dann in den Händen hielt, waren alle stolz, dass sie nicht aufgegeben haben, sondern sogar die Halbmarathonstrecke schafften und nun die silberne „Gurke“ mit nach Hause nehmen konnten.

Heide-Marie Schulz
Sandersdorfer Kanu-Verein e.V.